

Guten Morgen

Wir möchten uns recht herzlich für die gelungene Veranstaltung vergangenen Samstag bedanken – es war ein toller Tag.

Supernette Leute und a murd's Gaude beim Fahren – das Wetter habt Ihr für uns Cabriofahrer auch toll hinbekommen, und pfeiff auf die letzten 10 Minuten Dusche – da steht man einfach drüber !

Ich darf mich auf diesem Wege entschuldigen, dass wir früher gegangen sind – ich war ein wenig in Zeitnot – holen wir sicherlich beim nächsten Mal nach!

Wir sehen uns jedenfalls bei eurer Herbststrally wieder – und freuen uns drauf (und dann natürlich inkl. einem netten Achterl am Abend!)

Liebe Grüße

Markus & Angela

Angela Baumann
BM Ing. Markus Willert